



Ante esta alarmante situación, exigimos:

- El respeto a la vida de las mujeres Shuar que sufren de manera directa, en sus cuerpos, vidas, comunidades, hogares y junto a sus familias las consecuencias del extractivismo desmedido en perjuicio de la mayoría.
  - La retirada de la empresa china Explorosobres, SA, EXSA y Ecuacorrientes ECSA de la Cordillera del Cónedor, de Nankintz, Tundayme y todo el territorio Shuar.
  - La libertad de las y los campesinos de Panantza detenidos de forma arbitraria, así como de nuestras hermanas y hermanos Shuar que defienden sus derechos. Además de los y las dirigentes criminalizados.
  - La desmilitarización de Morona Santiago que, de no darse, amenaza con una verdadera guerra interna en la que las compañeras y compañeros Shuar están en total desventaja. Solo basta con ver las imágenes que circulan en redes, en el que son personas contra toda una maquinaria estatal militarizada y armada.
  - Responsabilizamos al Gobierno de Rafael Correa, al Ministerio de Defensa, Ministerio del Interior, Ministerio Coordinador de Seguridad y a todas las instancias del Estado que están ejerciendo violencia en el territorio shuar.
- Exigimos un pronunciamiento de las carteras de Estado que han guardado silencio cómplice ante esta violación de derechos constitucionales: el Ministerio del Buen Vivir, el Consejo de Participación Ciudadana y Control Social, la Defensoría del Pueblo. Así también responsabilizamos al Estado de lo que pueda ocurrir posteriormente.
- Exigimos el alto a la persecución y criminalización de las organizaciones indígenas además de organizaciones que defienden los derechos. Alto al proceso de disolución de Acción Ecológica y la detención de dirigentes Shuar, campesinos y de la organización indígena.

La intervención violenta y la extracción minera afecta de manera directa al ambiente: las montañas, cascadas, ríos, animales y plantas que son el sustento de la humanidad; se trata de lo que comemos y bebemos en las ciudades, se trata del futuro de la vida. Esta acción se contradice con las reiterativas declaraciones, dadas en diferentes medios (enlaces, sabatinas, entrevistas), que pregona desde hace una década el Buen Vivir como un principio de este Gobierno.



Rechazamos la violencia ejercida contra nuestras compañeras y hermanas, quienes han puesto el cuerpo para la defensa de su territorio. Si nos tocan a una nos tocan a todas. La tierra y las mujeres no somos territorios de conquista ni de explotación.

Como Plataforma Vivas Nos Queremos nos unimos a las acciones de resistencia contra toda forma de violencia feminicida y nos mantenemos en pie de lucha hasta que los derechos del pueblo Shuar y de las y los campesinos sean restituidos.

#SOSPueblo Shuar  
#VivasNosQueremos

**20 de Diciembre del 2016**

**Plataforma Vivas Nos Queremos**

[www.vivasnosqueremosec.tk](http://www.vivasnosqueremosec.tk)

**facebook: Vivas Nos Queremos Ecuador**

**twitter: @vivas\_ec**